
火
葬
場
の
場
所
に
つ
い
て

さ
し
い
ま
ち
づ
く
り
計
画

に
は
、
子
ど
も
が
優
し
さ

に
包
ま
れ
健
や
か
に
育
つ

ま
ち
と
し
て
い
る
。

　

子
ど
も
た
ち
を
、
心
も

体
も
し
っ
か
り
育
て
る
に

は
保
育
士
が
安
心
し
て
保

育
で
き
る
条
件
が
大
事
で

あ
る
が
、
保
育
士
の
負
担

が
か
な
り
重
く
な
っ
て
い

る
。

　

現
在
は
パ
ー
ト
や
嘱
託

の
保
育
士
が
多
い
状
況
で

あ
る
。

　

労
働
条
件
が
良
く
な
ら

な
い
と
保
育
士
が
気
持
ち

よ
く
保
育
で
き
な
い
。

　

保
育
士
の
最
低
賃
金
を

百
円
上
げ
て
千
円
に
す
る

な
ど
、
本
当
に
保
育
士
を

増
や
し
て
い
け
る
よ
う
な

手
当
て
が
必
要
で
は
な
い

か
。

答
各
園
で
の
保
育
の
実
施

に
必
要
な
保
育
士
数
は
確

保
で
き
て
い
る
。

問
本
年
６
月
定
例
会
の
一

般
質
問
に
お
い
て
、
火
葬

場
の
質
問
を
行
っ
た
際
に
、

住
民
に
丁
寧
に
説
明
を
し
、

納
得
を
し
て
い
た
だ
き
た

い
と
い
う
趣
旨
の
答
弁
だ

っ
た
が
、
そ
の
後
の
進
捗

状
況
は
。

答
提
案
し
た
時
点
で
は
ス

カ
イ
パ
ー
ク
西
側
が
最
終

候
補
地
と
し
て
適
当
と
結

論
づ
け
、
提
案
し
た
。
現

在
市
民
か
ら
い
た
だ
い
た

質
問
等
に
つ
い
て
、
調
査
、

精
査
、
積
算
を
し
て
い
る

と
こ
ろ
で
あ
る
。
最
終
的

に
決
め
て
そ
こ
か
ら
ど
う

し
て
も
動
か
な
い
と
い
う

も
の
で
は
な
い
。

問
高
山
市
の
子
ど
も
に
や

9月８日、9日、10日の３日間、16人の議員が市政全般について質問しました。
9月8日㈫ 9月9日㈬ 9月10日㈭

※本会議などの様子は、市議会のホームページ・ヒットネットTVでご覧いただけます。
（インターネットでは、当日の生中継のほか録画配信により、いつでも閲覧することができます。）
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議　員　名 掲載ページ

1 上　嶋　希代子 7
2 牛　丸　尋　幸 8
3 沼　津　光　夫 8
4 榎　　　隆　司 9
5 渡　辺　甚　一 9
6 溝　端　甚一郎 10

議　員　名 掲載ページ

1 北　村　征　男 10
2 谷　村　昭　次 11
3 西　田　　　稔 11
4 水　門　義　昭 12
5 橋　本　正　彦 12
6 山　腰　恵　一 13

議　員　名 掲載ページ

1 中　筬　博　之 13
2 松　山　篤　夫 14
3 谷　澤　政　司 14
4 岩　垣　和　彦 15

國島市長に問う!!
一　般　質　問

労
働
条
件
に
対
す
る
負
担

も
き
ち
ん
と
対
応
で
き
て

い
る
と
考
え
て
い
る
。

　

ま
た
、
年
度
途
中
の
受

け
入
れ
の
た
め
の
保
育
士

を
確
保
す
る
た
め
、
低
年

齢
児
保
育
対
策
補
助
金
を

活
用
し
て
人
件
費
に
助
成

を
行
っ
て
い
る
。

問
被
ば
く
地
で
あ
り
、
今

も
被
害
に
悩
み
苦
し
ん
で

お
ら
れ
る
多
く
の
市
民
に

寄
り
添
っ
て
、
世
界
へ
核

兵
器
廃
絶
を
訴
え
て
い
る

広
島
・
長
崎
の
市
長
を
、

平
和
サ
ミ
ッ
ト
に
招
く
こ

と
は
核
兵
器
廃
絶
の
実
現

の
願
い
を
本
市
か
ら
発
信

で
き
る
大
き
な
一
歩
に
な

る
と
思
う
。

　

こ
れ
を
機
に
非
核
平
和

都
市
の
実
現
を
願
う
が
、

市
長
の
考
え
は
。

答
市
民
の
皆
さ
ん
の
総
意

で
作
り
た
い
と
思
っ
て
い

る
。

　

時
間
を
区
切
ら
ず
、
十

分
議
論
を
し
て
い
た
だ
き

な
が
ら
、
宣
言
文
を
ま
と

め
て
い
き
た
い
。

市
民
の
声
に
寄
り
添
う

市
政
の
実
現
を

保
育
士
の
労
働
条
件
の
改

善
と
保
育
園
へ
の
財
政
支

援
に
つ
い
て

上嶋 希代子 議員

高
山
市
の
非
核
都
市
宣
言

に
つ
い
て
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